
Rohstoffhandel mit der USSRAT
Beitrag von „Salvador San Martín“ vom 6. April 2008, 15:46

Sollte überdies die Nachfrage nach Tabakwaren bestehen (*meine ich vielleicht aus den
südfrüchten herauslesen zu können so*) so wird aus ebenselbem Land die Oro marrón Tolanica
gerne bereit stehen, solche in qualitativer und/oder quantitativer Menge zu liefern.
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